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24/SVV/0381 
Anfrage 
öffentlich 
 

 
Sicherheit am Bahnübergang Medienstadt 

Einreicher: 

Stadtverordneter Dr. Scharfenberg Fraktion Potsdam sozial gerecht 
Datum 

25.03.2024 
 
geplanter 
Sitzungstermin 

Gremium Zuständigkeit 

10.04.2024 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt 
Potsdam zur Kenntnis 

 
 
Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Im Zusammenhang mit dem Stadtteilrundgang des Oberbürgermeisters im November 2023 
im Stadtteil Am Stern wurde massiv das Problem der Sicherheit am Bahnübergang Bahnhof 
Medienstadt angesprochen. So führt die häufige und lange Schließung der Bahnschranke 
nicht nur zu langen Staus des Autoverkehrs sondern auch zu erheblichen 
Beeinträchtigungen für Radfahrer und für Fußgänger. Das betrifft auch die vielen Schüler 
des Schulzentrums in der Gagarinstraße und des Filmgymnasiums, die zum Teil versuchen, 
die geschlossene Bahnschranke zu passieren. Deshalb wurden insbesondere von besorgten 
Eltern bereits im November entsprechende Sicherungsmaßnahmen gefordert. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Was ist seit November unternommen worden, um in Abstimmung mit der Deutschen Bahn 
den Übergang am Bahnhof Medienstadt sicherer zu machen? 
 
 
Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg 
 
Anlagen: 
Keine 
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